

des En listes et des Sœurs de Notre-Dame de la Charité (25 avril 1909); des bienheureux François de Capillas, Etienne-Théodore Cuenot, évêque, Jean-Théophile Vénard, Jean-Pierre Néel, Pierre-François Néron, missionnaires, et leurs vingt-neuf compagnons, martyrisés en Chine, Indo-Chine et Annam (2 mai 1909).

Ces notes sont prises dans *l'Annuaire Pontifical* de Mgr Battandier, 1912, p. 33.

### L'amour et l'esprit d'apostolat

(Suite.)

— o' —

« On pourrait trouver étrange que Notre-Seigneur demande cette consécration du monde entier et ne se contente pas de la consécration de l'Eglise catholique. Mais son désir de régner, d'être aimé et glorifié, et d'embraser tous les cœurs de son amour et de sa miséricorde, est si ardent, qu'il veut que Votre Sainteté lui offre les cœurs de tous ceux qui par le saint Baptême lui appartiennent, *pour leur faciliter le retour à la vraie Eglise, et les cœurs de tous ceux qui n'ont pas encore reçu la vie spirituelle par le saint Baptême, mais pour lesquels il a donné sa vie et son sang et qui sont appelés également à être un jour les fils de la sainte Eglise, pour hâter par ce moyen leur naissance spirituelle...*

« Notre-Seigneur ne m'a parlé directement que de la consécration, mais il m'a montré à différentes reprises l'ardent désir qu'il a que son Cœur soit de plus en plus glorifié et aimé pour le bien des nations. Il semble qu'il lui serait agréable que la dévotion des premiers vendredis du mois s'accroisse par une exhortation de Votre Sainteté au clergé et aux fidèles, ainsi que par la concession de nouvelles indulgences... »

Telles furent les révélations faites à la fin du siècle dernier. Notre-Seigneur demande pour son Cœur un culte intérieur, et il explique ce qu'il veut : que les âmes s'unissent de plus en plus intimement à lui par une charité grandissant à chaque instant ; que le nombre de ceux qui entrent dans cette sainte pratique, et qui offrent un asile à son amour méconnu et persécuté, augmente de jour en jour ; que cette union intérieure